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中原大學111學年度第二學期「系主任與班代有約」座談會意見處理表           附件 B 

序號 反映系所 反映意見 處理單位 單位回覆 執行狀況 

１ 商設系 

中央大學校園設有共享電動滑板車，以利

同學在校園中移動，希望學校也有這樣的

設備。 

總務處 

總務處回覆： 

學校因腹地太小，目前因安全考量暫無此規劃。 

█已處理 

處理中 

待加強 

２ 商設系 

研究生反映學校第一停車場近日調整為收

費及每日停車為10小時限制，因為有多位

學生修課需要從上午9點上課到晚上9點，

懇請學校是否能考慮有停車證的學生停車

時間可延長為12小時，或研究生進入校園

停車時間可以提早為16:30入校園以利趕上

17:05的課。(請參閱附件) 

另外有提早從2月入學的研究生，因為沒有

抽到本學年度停車證，因此本學期上課對

於遠途開車前來的同學產生很大的困擾，

為求招生上能對於研究生有較多的吸引

力，懇請校方能夠增加2月提前入學研究生

的停車申請機會。 

總務處 

總務處回覆： 

1. 第一停車場學生如有每日12小時停車需求，可專案至

事務組提出申請。 

2. 因學校停車位有限及系統抽籤等因素，無法增加2月提

前入學生停車申請。 █已處理 

處理中 

待加強 

３ 心理系 

目前籃球場上分配的問題，覺得女生優先

的場次太少了，所以在占場上很常會有爭

執，是否能再增加呢？ 

體育室 

體育室回覆： 

目前已經有女生優先場次時間安排 ，目前已規劃在後場

設立女生優先球場。 

█已處理 

處理中 

待加強 

４ 心理系 
目前游泳池開放自由使用的時間太短了，

特別是疫情後，是否能再調整呢？ 
體育室 

體育室回覆： 

體育室原先開放時段為早上05-08點、12-13點及17-20

點，設立運動園區後開放時間增加為周一至周日12-20

點，每天開放時間為8小時。 

█已處理 

處理中 

待加強 
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2.游泳池已比之前開放時間增加許多，禮拜一至禮拜日

12:00~20:00 開放時間為8小時，游泳課也盡量避開開放時

間。 

５ 心理系 
第二階段選課的登入時間很久，建議分

流，謝謝！ 
教務處 

教務處回覆：  

謝謝同學提供意見反映。 

自本(111-2)學期開始，第一階段選課、第二階段選課，已

採行「一般/教育學程課程」、「通識/體育/軍訓課程」、「全

校課程」的選課分流方式辦理。兩階段選課期間，教務

處與資訊處亦同步監測系統運作效能，系統使用雖有高

峰情況，但均於兩分鐘後瞬間下降。 

本次第二階段選課-2/20晚上10點的全校課程選課時段，

因資訊處資料庫問題，影響系統運作效能，經緊急修復

後，於晚間10:10後已能正常登入選課系統使用；造成困

擾之處，敬祈見諒。 

系統新上線轉換期間，謝謝同學的意見反映與體諒。學

校仍會持續參照同學回饋的使用意見，來完善系統功

能，以符合大家的期待。 

█已處理 

處理中 

待加強 

６ 化學系 
理學大樓在大學部上實驗課時常遇水龍頭

出水很黃，水質差，希望可以改善。 
總務處 

總務處回覆： 

經4月17日現勘數間實驗室檢視水質狀況，均屬正常，未

見出水很黃或水質差之情形，且經詢問實驗室在場同

學，亦表未曾見過。研判此情形，應係該水龍頭久未開

啟雜質沉積所致，建議同學日後如再遇有類似情形，可

將管內水放流後，水質即可正常。如仍未改善，則請循

█已處理 

處理中 

待加強 
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修繕系統通報，本組將儘速派員檢視利修繕，以儘速恢

復用水正常。 

７ 化學系 
本校書商駐點可減少班代在訂購班級書籍

時的困難。 
總務處 

總務處回覆： 

本校福委會原有引進書商駐點服務同學，因目前實體書

店營運狀況不佳，廠商進駐意願不高，持續招商中。 

 

已處理 

█處理中 

待加強 

８ 機械系 工學5樓、6樓有研究室會聽不太到鐘聲。 教務處 

教務處回覆： 

謝謝同學提供意見反映。 

承辦人員已至現場了解鐘聲狀況，有部分面向的研究室

確實會因為擴音喇叭位置的緣故聽不太到鐘聲，但大多

數研究室學生反應因為非上課使用教室，故影響不大，

針對反映人員所在的619研究室已安排廠商前往評估是否

能增設擴音器材改善鐘聲情形。 

█已處理 

處理中 

待加強 

９ 土木系 

設計停車場的機車格數明明沒有那麼多，

但柵欄門出入口依舊會放機車進場停車，

導致過多的機車都亂停在沒有停車格的地

方，造成其他車輛無法通行，建議可以建

系統管制。 

總務處 

請事務組回覆： 

前些時日因停車計數系統故障導致車輛進入超過實際車

位，目前系統已修復，無車位時車輛將無法進入。 

█已處理 

處理中 

待加強 

１０ 物理系 

力行宿舍在寒假期間關宿前，要求要把床

墊搬入置物櫃內，可否不要將床墊收入置

物櫃內。 

學務處 

請學務處回覆： 

1. 宿舍於每學期關宿前一個月，均會完成「宿舍關宿注

意事項」及「倉儲規範」於一、二樓公佈欄內實施公

已處理 

處理中 

待加強 
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告，並由樓區委員將相關訊息傳至 LINE 群組內，期讓

每位住宿生知悉個人物品放置規定與作法。 

2. 宿舍明確律定個人衣櫃內不得放置過重過大之物品(僅

限個人衣物及空的洗衣籃與臉盆)，另外行李箱、紙箱

(個人書籍)、床墊、寢具床包必須放置於宿舍提供之倉

儲處所。 

3. 上述反映意見應是住宿生不瞭解宿舍相關規定所致，

為避免類似情形再次發生，宿舍老師及委員會再加強

關宿前相關注意事項與作法宣導。 

１１ 工業系 莊敬大樓一樓是否可以加裝飲水機。 總務處 

總務處回覆： 

經會同工業系現勘後，規劃於莊敬樓1樓廁所旁增設飲水

機，已完成採購，廠商將於5月3日完成安裝。 

已處理 

█處理中 

待加強 

１２ 工業系 
莊敬大樓2樓、4樓男廁洗手台常常容易故

障、沒水，疑似感應器問題。 
總務處 

總務處回覆： 

莊敬大樓廁所洗手台為感應式水龍頭，常因感應器鏡面

水氣模糊、感應電源變壓器接觸不良或電磁閥門異物阻

擋造成出水不良。經維修後，該處水龍頭目前均可正常

使用，如後續故障率仍偏高，將更換為傳統單把式龍

頭，以維持使用正常。 

█已處理 

處理中 

待加強 

１３ 電子系 

關於今年畢聯會拍攝畢業照之疑慮，班代

認為拍攝團照應是畢聯會提供給全年級畢

業生的共同的福利。全班先一起拍攝，若

學務處 

學務處回覆： 已處理 

處理中 

待加強 
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要收藏團照者，再付費購買。而不是採取

現行方式，現行方式是「唯有」繳交團照

費用者才能拍攝，換言之，若沒有繳費，

他則不能拍攝團照，他也不會出現在全班

的畢業團照片中，現行的這種方式似乎有

些不合理，希望能請畢聯會做相關說明。 

本屆(第65屆)畢聯會並無收取畢聯會費，故畢聯會所舉辦

的相關活動或服務皆為「使用者付費」，如：學士服租

借/購買、個人拍攝、團體拍攝等。 

針對團體拍攝部分說明： 

1. 如該班級期望全班一起拍攝，則全班皆須繳納團拍費

用，若該班級只有部分同學繳納者，僅繳納費用的同

學得以進行團拍，故團拍項目建議全班達成共識後，

每位同學以個人名義購買方案，以確保付費者之權

益。 

2. 目前合作的廠商無法提供「全班先一起拍攝，若要收

藏團照者，再付費購買」之服務，每一次的拍攝，廠

商皆須承擔各項成本，且未付費者有可能以翻拍或掃

描之方式取得該團拍照片，進而影響付費者之權益。 

１４ 化工系 工學三樓蚊子很多，希望有改善方法。 環安中心 

環安組回覆： 

1. 工學館側邊在圍牆外有溝渠及埤塘，整體環境較易造

成蚊蟲滋生，此為地理環境不可控之因素。 

2. 環安組與各系協調後，已於4月23日(日)上午完成消

毒，消毒範圍： 

(1)工學3樓教室、公共區域、廁所、教授休息室、梯

間。 

(2)院辦公室及辦公室外的半圓室外陽台、工學427、

428會議室、公共區域、廁所、梯間。 

█已處理 

處理中 

待加強 
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3. 日後若有環境消毒需求，可請系辦公室洽環安組人員

安排消毒。 

１５ 國貿系 

設計學院停車場車道已塗銷但是仍有機車

照樣停在已塗銷的機車格上，那是否有折

衷的辦法把以前車道上兩個停車格改成一

個，既能夠讓停在車棚的車能夠進出又能

夠遏止停車亂象。 

總務處 

總務處回覆： 

112年暑假將重新塗銷不明顯車格，另將規劃不明顯車格

重新畫線。 

█已處理 

處理中 

待加強 

１６ 國貿系 

在設計學院及校門口旁停車場有許多過夜

機車上學期貼紙條也沒有處理，請提出更

有力的改善方式讓來上課的同學有地方停

車。 

總務處 

總務處回覆： 

對於久停或老舊廢棄機車，我們每學年均會清理一次，

以增加車位。惟廢棄車輛的管控及移除，須依法定程序

辦理。 

█已處理 

處理中 

待加強 

１７ 國貿系 希望校方可以興建機車停車場的車棚。 總務處 

總務處回覆： 

依本校目前學生機車停車位置，主要有正門、東區、薄

膜中心前、體育園區入口、游泳池周邊及新中北路、大

仁街、大仁二街等路旁、設計學院旁機車停車場，均受

限地界或建築線需退縮3公尺之規定，無法於圍牆周圍增

設車棚等有頂蓋設施，其餘機車停車場，除正門外，體

育園區入口位於茂密林木內，無施作空間。目前僅薄膜

中心前機車停車場一處，規劃設置地面型太陽能光電設

備，完工後可成為具備發電、防日曬雨淋之光電車棚。

本案業已呈報教育部，待核准後，即可辦理招租作業。 

█已處理 

處理中 

待加強 

１８ 國貿系 
希望校方可以增設設計學院旁機車停車場

的遮雨棚。 
總務處 

總務處回覆： 

設計學院旁機車停車場，因現有道路被指定為建築線，

█已處理 

處理中 
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依建築技術規則第133條第二項對於校舍配置之規定，略

以:「臨接建築線或鄰地境界線者，應自建築線或鄰地界

線退後三公尺以上建築」，故該區域無法再增設遮雨棚。 

待加強 

１９ 醫工系 

工學3樓教室蚊子很多，影響學生上課，也

希望工學315教室的抽屜可以撤掉，避免學

生垃圾都塞在抽屜，造成環境髒亂，孳生

蚊蟲。 

環安中心 

環安組回覆： 

1. 工學館側邊在圍牆外有溝渠及埤塘，整體環境較易造

成蚊蟲滋生，此為地理環境不可控之因素。 

2. 環安組與各系協調後，已於4月23日(日)上午完成消

毒，消毒範圍： 

(1)工學3樓教室、公共區域、廁所、教授休息室、梯

間。 

(2)院辦公室及辦公室外的半圓室外陽台、工學427、

428會議室、公共區域、廁所、梯間。 

3. 日後若有環境消毒需求，可請系辦公室洽環安組人員

安排消毒。 

備註：因工學315教室為醫工系管理之教室，請醫工系加

強清潔維護，抽屜層板是否撤掉，建請學系討論

與處理，總務處配合辦理。 

█已處理 

處理中 

待加強 

２０ 醫工系 

路人行走安全-商學小門出去後左手邊店家

前停滿機車，行走時，要與汽車搶道，非

常危險，希望可以找尋解決方法，給予學

生行走之安全。 

學務處 

學務處回覆： 

1. 經實地訪查，商學小門左側因商家林立，門口緊鄰馬

路邊緣，並畫立紅線，門口機車多違規停放，的確影

響行人行走。 

2. 交通安全教育已請各系輔導教官於各系系主任時間，

向所屬學生宣導在校外勿亂停車影響交通動線。 

已處理 

處理中 

待加強 
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3. 學校將配合桃園市政府校園周邊暨行車安全道路會

勘，提出路段改善計畫，提高行人用路安全。 

4. 另建議同學若遇違規情事，可拍照依法報警，共同維

護校園周邊友善交通環境。 

5. 經與普忠里許里長聯繫確認，許里長回復針對該路段

商家前違停問題，已與交通局會勘並劃立紅線，後續

將協助加強報警取締。 

２１ 生科系 

上課教室教學112及502教室，協助教師錄

上課影片時，發現電腦麥克風錄音收音不

良，可否請學校維護。 

教務處 

教務處回覆：  

謝謝同學提供意見反映。 

經同仁與系辦確認情況後，已於4月13日上午至502教室

調整擴大機輸出至電腦音量，改善電腦錄影收音問題。 

█已處理 

處理中 

待加強 

２２ 生科系 
力行宿舍12點以後沒有熱水，希望學校供

熱水時間穩定。 
總務處 

總務處回覆： 

本組未管制熱水供應時間，應是寒流時，熱水用量增

加，導致熱水來不及加熱，後續遇到寒流時，將調高熱

水桶溫度及提早投入電熱輔助加熱，以滿足學生洗澡用

之熱水，也請學生洗澡時節約用水，俾供應更多同學使

用及共同節約水電。 

█已處理 

處理中 

待加強 

２３ 室設系 

17:00時後的上課節次，中間只有5分鐘休

息，來不及跑堂，下一堂課很容易會遲

到。 

教務處 

教務處回覆： 

謝謝同學提供意見反映。 

本校晚間課程鐘聲，課堂中間休息皆為5分鐘，因考量若

比照日間課程下課10分鐘，最後一節課的下課時間會到

晚上10點左右，考量師生夜歸的安全，還請體諒。 

█已處理 

處理中 

待加強 
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２４ 室設系 
希望選課系統可以升級，讓大家在同時段

登入的時候不會卡卡的。 
教務處 

教務處回覆： 

謝謝同學提供意見反映。 

在選課系統改善策略方面，自本(111-2)學期開始，除提升

系統效能之外，亦大幅增加通識課程選課名額，調整選

課機制及採行選課分流方式等。 

此外，選課期間教務處與資訊處亦同步監測系統運作效

能。兩階段登記期間，系統使用均順暢；兩階段選課期

間，系統使用雖有高峰情況，但均於兩分鐘後瞬間下

降。 

系統新上線轉換期間，謝謝同學的意見反映與體諒。學

校仍會持續參照同學回饋的使用意見，來完善系統功

能，以符合大家的期待。 

█已處理 

處理中 

待加強 

２５ 室設系 學校機車停車位於高峰時段嚴重不足。 總務處 

總務處回覆： 

統計學校周邊共計2,500個機車停車位，因位處中原商

圈，常造成師生停車(汽、機車)困擾，還是建議同學多搭

乘大眾運輸工具。 

█已處理 

處理中 

待加強 

２６ 室設系 希望學生汽車能免費停車。 總務處 

總務處回覆： 

學校因緊鄰中原商圈，停車位明顯不足，目前暫無此規

劃。 

█已處理 

處理中 

待加強 

２７ 室設系 
操場在整修，但後場沒有，希望後場晚上

可以開燈。 
體育室 

體育室回覆： 

操場整修時間考量不時有大型車輛進出維修，為安全考

量夜間將不開燈待全大運結束後再恢復正常開放時間。 

█已處理 

處理中 

待加強 

２８ 室設系 通識課程安排時間晚。 通識中心 請通識中心回覆： ■已處理 
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1. 排除 F 、 G 時段排課，未來通識必修課程最晚下課時

間為19:45 。 

2. 通識中心課程時間依「中原大學開課及排課辦法」為

原則排課，通識課程之時段，為了符合學生不同時段

之選課需求，同時避免與全校系所課程衝堂，除了白

天各時段外亦安排晚上，以提供學生多元選擇。 

處理中 

待加強 

２９ 環工系 
因為恩慈宿舍洗衣機是投幣式的，所以希

望能在那裡增設兌幣機。 
總務處 

總務處回覆： 

經詢問廠商沒有這項服務，故無法設置。同學如有兌幣

需求可於上班時間至出納組(維澈樓1樓)兌換。 

█已處理 

處理中 

待加強 

３０ 環工系 

學校說靠近熱誠宿舍的球場因為要施工，

所以封起來不給同學使用，但上學期就已

經封了，卻根本還沒開始施工。球隊無法

練球，都要跑去外面的球場，危險又麻

煩。本案上學期已反映過，但仍無作為，

請問還是不能開放嗎？ 

總務處 

總務處回覆： 

聖火台後方球場先前之所以管制，係由於運動園區周邊

改善工程案工區涵蓋聖火台下方、北側 RC 地坪等區域，

施工期間廠商會有施工車輛進出及材料臨時堆置，為避

免危及運動同學安全，故進行管制。此部分於去年10月

限縮管制區域後，於現場重新公告後即未再管制，目前

本案工程已完工，體育園區管制區域僅限田徑場施工圍

籬範圍內，期限至全大運比賽結束(112.05.10)。 

█已處理 

處理中 

待加強 

３１ 環工系 

學校選課系統在人多的時候依然容易卡

住，希望能盡快優化，畢竟選課都是在跟

時間賽跑。 

教務處 

教務處回覆： 

謝謝同學提供意見反映。 

在選課系統改善策略方面，自本(111-2)學期開始，除提升

系統效能之外，亦大幅增加通識課程選課名額，調整選

課機制及採行選課分流方式等。 

█已處理 

處理中 

待加強 
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此外，選課期間教務處與資訊處亦同步監測系統運作效

能。兩階段登記期間，系統使用均順暢；兩階段選課期

間，系統使用雖有高峰情況，但均於兩分鐘後瞬間下

降。 

系統新上線轉換期間，謝謝同學的意見反映與體諒。學

校仍會持續參照同學回饋的使用意見，來完善系統功

能，以符合大家的期待。 

３２ 環工系 

凌晨2點後，生物科技館401室的網路很常

遇到降速情況（但不是每次都這樣），導致

文獻跑不出來。不知道是有限特定時間限

速還是設備比較不穩，或是有維護更新，

希望網速可以更穩定些。 

資訊處 

資訊處回覆： 

本校查詢校外文獻，使用宿舍專用對外 Hinet 光世代網

路，Hinet 光世代網路速度比學術網路快，但會受到宿舍

2:00~5:00安寧時間影響，會對 Hinet 網路進行頻寬及速

度限制。貴單位所提問題，應也是受此限制影響。 

已對貴單位網路設定進行修正，若仍有問題，可來電資

訊處1999客服專線，或填寫資訊處工作處理單，提供欲

連線之校外文獻網址，資訊處將盡快為你處理。 

█已處理 

處理中 

待加強 

３３ 學生會 

校內相關文件包含但不限於在校成績單以

及在學證明，由於近年來提倡環保以及電

子化，因此希望校內之相關文件可以改變

為免收費之電子版本以方便同學們之使

用。 

教務處 

教務處回覆： 

謝謝學生會提供意見反映。 

本校成績單有防偽設計，其他證明文件均用專用紙張印

製，紙張材質與一般紙張不同，考量材料成本，故予以

酌收工本費。參考目前已開發電子成績單或在學證明學

校，各校電子成績單收取的費用遠高於紙本，故學校將

整體評估開發成本及學生使用需求，思考開發電子成績

單系統的必要性；有關其他證明文件，目前以在學證明

已處理 

█處理中 

待加強 
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需求性較高，自112年2月23日起，本校已開放學生線上

查詢及下載在學證明書。線上在學證明均已線上核章，

如需加蓋正本章，可自行列印後至維澈樓1樓聯合行政服

務中心加蓋證明章。 

３４ 學生會 

每學期末學生都會填寫教學評量進行課程

之總評，唯結果之客觀數據皆無公告給校

內學生知曉，因此對於同學們於新學期選

課進行時沒有可以參考之標準進而導致同

學填答率低落。 

因此希望可以將教學評量之客觀數據公告

於選課網站或是學校官網公告，以讓同學

們可以當作相關課程之選課依據。 

教務處 

教務處回覆： 

本校為瞭解學生對教師授課之反應，協助教師改進教

學，提升教學品質，每學期期末考前進行教學評量施

測，施測結果提供授課教師了解學生之學習回饋及學習

成效，以協助教師持續提升教學品質，落實教學評量不

佳課程之輔導。此外，每學年度辦理教學評量座談會學

生場及教師場(111-1學期已於111年11月23日及112年1月

12日各辦理1場，111-2學期預計於112年5月18日辦理學生

場座談會)，說明教學評量制度、輔導機制，公開全校性

教學評量施測結果，促進教與學之互動及傾聽學生端/教

師端之建議，以適切調整教學評量機制，歡迎對教學評

量有興趣的同學踴躍參與相關活動。 

█已處理 

處理中 

待加強 

３５ 學生會 

學生單位包含但不限於各社團、系學會、

學生會等等借用體育館進行活動之舉辦以

及比賽之舉行租借場地時被告知收費標準

會比照原價進行收費，但於民國105年之公

聽會承諾學生以團體方式租借場地之費用

會降低許多，且體育館之更新也是由中原

總務處 

總務處回覆： 

1. 目前各項維修費用及水電費均因物價調漲，學校目前

收費沒有調整的規劃。 

2. 本校各場地收費係依本校各類場所借用辦法第四條第4

款，校內社團及教學單位借用場地應收取場地及設備

維護費。 

█已處理 

處理中 

待加強 
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大學之學生繳納之費用進行，因此希望可

以進行相關規定的調整。 

3. 依現行收費標準，以借用體育館主館為例，校外使用

每4小時收費12000元(日間)、15000元(夜間)，校內

使用每4小時僅收費1600元(日間)、2400元(夜間)，費

用相對優惠許多。 

３６ 學生會 

體育設施使用費於民國105年舉辦公聽會進

行收費相關意見之搜集，其中提到收取之

3000萬將用於第二座體育館之建設且會於3

～5年內興建完畢，但到今年依舊沒有看見

體育二館之施工，因此對於此費用之收取

存有疑慮。 

體育室 

體育室回覆： 

1. 本校於105年起規劃全館更新項目如下： 

(1)1億2千萬用於體育館(新做屋頂、全館廁所、木質

地板、觀眾席、B1體適能中心裝潢、淋浴間、副館

PU 地板...等等設施)。 

(2)運動園區電力系統更新1000萬。 

2. 陸續增加至目前： 

(1)體育館智慧化系統約523萬元整。（電子閘門、刷

卡系統、智慧化物櫃、智慧化顯示器跟電視牆。） 

(2)體適能運動器材約1818萬元等等。(排球器材設備

組標準認證68萬、體適能重訓器材1300萬  、其他

器材約50萬)。 

(3)維護費用383萬元。 

 A.智慧化 (門禁系統、智慧佈告欄系統、智慧環境感

測、伺服器、電子置物櫃)。 

  B.體適能中心(健身器具維護、跑步機保養)。 

(4)為了增加游泳池時間多聘用四名救生員，以增加游

泳池開放時間。 

3. 未來規劃：預計在後場加蓋風雨球場。 

█已處理 

處理中 

待加強 
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３７ 學生會 

體育園區為因應全大運因此進行整修，但

也因此造成小運會取消，但運動會為全校

學生之活動且對於系所也是凝聚系上同學

的一大重要事項，因此希望若在非不可抗

力的情況下體育室可以主責進行運動會之

舉辦或是在合適的範圍之內舉行其他的運

動比賽項目供各系學或是社團參與，以保

證校內學生之全人發展。 

體育室 

體育室回覆： 

近年校慶運動會與運動大會由校方按疫情發展之全盤考

量下暫停辦理。目前疫情趨緩，應可以在112學年度起恢

復辦理大、小運動會，感謝建議。 
█已處理 

處理中 

待加強 

３８ 學生會 

體育館日前有租借給桃園雲豹隊做為在地

主場使用，且有於二樓之座位區進行包間

之建設，唯建設之經費來源以及使用並無

公告之，且於民國105年之公聽會有明確保

證體育設施使用費會專款專用，必不為其

他用途，因此希望體育室對此費用進行說

明，也希望體育室將自收取體育設施使用

費以來所有的專款之使用情況公告於校內

官網供全校學生進行查看以保障相關權

益。 

體育室 

體育室回覆： 

1.雲豹主場對於主館2樓之包廂建設為雲豹自行請廠商施

工 校方並無投入任何費用。 

2.至於向學生收取之體育設施使用費之使用狀況，如序號

36說明。 
█已處理 

處理中 

待加強 

３９ 應數系 
通識手冊提供電子檔即可，建議不需特地

印製紙本手冊給各班發放 
通識中心 

通識中心回覆： 

謝謝同學的建議！ 

1.由於有部分人士仍對紙本手冊有需求，且近年因響應環

保已減量印製，由14000本降低至8000本，未來將逐年減

量。 

█已處理 

處理中 

待加強 
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2.通識手冊已有提供電子化的服務，若對電子檔有需求的

同學，可以至通識中心官網中的「通識活動訊息」查

閱；近年手冊電子檔，也可至本中心官網的「通識活動

成果」查詢。 

  


